

3.—Sexe et état conjugal des immigrants par groupes d'âge, venus au Canada, année fiscale terminée le 31 mars, 1933 et 1934—fin.
1934.

Groupe d'âge.	Hommes.					Femmes.				
	Célibataires.	Mariés.	Veufs.	Divorcés.	Total.	Célibataires.	Mariées.	Veuves.	Divorcées.	Total.
0-14 ans.....	2,080	-	-	-	2,080	2,058	-	-	-	2,058
15-19 ".....	411	1	-	-	412	462	97	-	-	559
20-24 ".....	383	65	-	-	448	436	512	6	4	958
25-29 ".....	336	227	2	-	565	321	841	9	10	1,181
30-39 ".....	318	681	16	21	1,036	281	1,244	49	18	1,592
40-49 ".....	110	533	22	10	675	123	501	78	27	729
50 et plus.....	81	518	122	8	729	110	413	347	11	881
Totaux.....	3,719	2,025	162	39	5,945	3,791	3,608	489	70	7,958

4.—Répartition selon le sexe, adultes et enfants, des immigrants venus au Canada pendant les années fiscales terminées le 31 mars 1911-1931.

Année.	Hommes.	Femmes.	Enfants au-dessous de 14 ans.	Total.	Année.	Hommes.	Femmes.	Enfants au-dessous de 14 ans.	Total.
1911.....	176,324	66,219	51,974	294,517	1923.....	31,048	22,897	13,501	67,446
1912.....	201,518	76,670	56,665	334,853	1924.....	86,077	37,630	21,543	145,250
1913.....	229,474	88,349	65,018	382,841	1925.....	55,478	34,294	21,590	111,362
1914.....	215,674	87,642	63,924	367,240	1926.....	46,963	26,611	22,490 ¹	96,064
1915.....	66,433	35,662	24,683	126,778	1927.....	80,512	33,277	30,202 ¹	143,991
1916.....	18,399	11,439	7,615	37,453	1928.....	82,204	36,978	32,415 ¹	151,597
1917.....	38,461	15,937	10,730	65,128	1929.....	94,861	38,937	33,924 ¹	167,722
1918.....	41,343	13,565	11,037	65,945	1930.....	74,062	47,534	41,692 ¹	163,288
1919.....	22,357	15,467	11,118	48,942	1931.....	34,317	28,777	25,129 ¹	88,223
1920.....	37,297	47,037	24,074	108,408	1932.....	6,664	9,133	9,955 ¹	25,752
1921.....	66,249	46,309	26,170	138,728	1933.....	5,135	7,053	7,594 ¹	19,782
1922.....	35,030	29,668	17,626	82,324	1934.....	3,608	5,628	4,667 ¹	13,903

¹ Depuis 1926 sont compris comme enfants tous ceux au-dessous de 18 ans.

Origine raciale des immigrants.—Quand un pays doté d'institutions démocratiques doit absorber une grande masse d'immigrants, la composition de cette immigration au point de vue de la race et de la langue acquiert une importance capitale. D'une manière générale, les Canadiens préfèrent à tous autres les immigrants susceptibles de s'assimiler facilement, c'est-à-dire ceux déjà apparentés soit par le sang, soit par la langue, avec l'une ou l'autre des deux grandes races qui habitent ce pays, et préparés à assumer les devoirs de la citoyenneté canadienne. Puisque les Français n'émigrent guère, cela signifie qu'en pratique la grande masse de nos immigrants les plus désirables doit se recruter chez ceux de langue anglaise, qu'ils viennent du Royaume-Uni ou des Etats-Unis. Immédiatement après eux, au point de vue de la facilité d'assimilation, se classent les immigrants scandinaves, hollandais et allemands, qui apprennent l'anglais avec facilité et sont déjà familiarisés avec le fonctionnement des institutions démocratiques. Les colons originaires du sud et de l'est de l'Europe, quelque désirables qu'ils soient au point de vue purement économique, se canadianisent plus lentement; l'assimilation des individus de ces régions entrés au Canada au cours du siècle actuel constitue encore aujourd'hui un problème à résoudre, tant dans les provinces agricoles de l'ouest que dans les cités de l'est. Mais les moins assimilables de tous les immigrants sont incontestablement les Orientaux. La masse des immigrants entrés au Canada pendant la dernière génération venait des pays de langue anglaise ou bien des pays européens ethniquement apparentés aux Anglo-Saxons, bien qu'en ces dernières années il y ait augmentation sensible dans l'immigration des Slaves.